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Внезапно заболевшему ребенку, у которого резко подскочила температура, появился
озноб и рвота, необходимо было провести анализ на ПЦР (полимеразная цепная
реакция). Хотя поначалу  все признаки заболевания указывали на обычное ОРЗ, когда
был сдан анализ крови, то у детского врача появилось подозрение на инфекционный
мононуклеоз.      Чтобы проверить правильность диагноза, педиатр дала направление в
баклабораторию для сдачи анализа на ПЦР. 
Сам по себе забор анализа прост  и мгновенен: берется мазок с язычка или небных
миндалин, но вот стоимость  такого анализа необычайно высока: почти в тысячу рублей.
К тому же ребенка, у которого на тот момент была высокая температура, надо было
вести в детскую инфекционную больницу, выстоять огромнейшую очередь, сплошь
состоящую из взрослых, зачастую вирусоносителей. 
Соответственно возникает вопрос: а почему эта процедура не проводится в
лаборатории детской поликлиники? И почему надо сдавать анализ за деньги? 
Именно с этими вопросами я обратилась к сотрудникам лаборатории. Оказалось, что им
также непонятно, отчего детская поликлиника направляет детей к ним, если забор
анализов можно проводить в самой поликлинике, а в лабораторию лишь привозить
пробирки. Что касается оплаты, то это вопрос скорее не к сотрудникам лаборатории, а к
направляющей стороне, тем более что между двумя ведомствами есть соответствующий
договор на оплату этой услуги, т.е. не из кармана родителей.
Адресую свои вопросы заместителю заведующего детской поликлиники № 1 Лилии
Чугуновой. Ответ мэтра педиатрии обескуражил. Оказывается, если врач сомневается в
диагнозе, то определить его необходимо лабораторным путем, заплатив за анализ
деньги, т.е. бесплатно определять, чем болен ребенок, никто не будет.
Эти же вопросы задаю главному специалисту управления здравоохранения городского
округа Полине Лединой. Полина Александровна долго рассказывала о дорогостоящем
оборудовании, которое установлено в детской инфекционной больнице, о зарплате
специалистов, о том, что не все должно быть бесплатно… Вот только о здоровье
подрастающего поколения из уст главного специалиста горздрава так ничего
существенного и не прозвучало. Более того, Полина Ледина умолчала о том, что 13
февраля 2012 года  Министерством здравоохранения Камчатского края было принято
«Соглашение № 1 об установлении тарифов на оплату медицинской помощи по
обязательному медицинскому страхованию», в котором прописано, что данный анализ
для детишек и беременных женщин делается БЕСПЛАТНО.
Тогда возникает законный вопрос: почему данное соглашение не было доведено до
администраций поликлиник и больниц? А если было доведено и подписано, то почему 
работники поликлиник продолжают направлять детей и беременных женщин на платный
анализ? Знают ли о Соглашении в самой баклаборатории, которая продолжает взимать
плату за анализ на ПЦР? Кто контролирует исполнение Соглашения?
Как и во всех неприглядных историях, в этой также обязательно должен быть свой
«стрелочник». В детской поликлинике № 1 таким «стрелочником» стал детский врач,
направивший ребенка на анализ. Женщину обязали возвратить деньги родителям.
Несколько странный подход, не правда ли? Более того, заместитель главного врача
пыталась доказать журналисту, что для поликлиники – это слишком дорогостоящие
расходы, а для родителей якобы они обходятся чуть дешевле. Да, хорошо считать
деньги в чужом кармане.
Получить хоть какие-то вразумительные объяснения по поводу взимания платы за
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детские анализы у руководителя  управления здравоохранения
Петропавловска-Камчатского Натальи Морозовой не удалось. Начиная с четверга, 16 
февраля, по вторник, 21 февраля, Наталья Ивановна проводила затяжные совещания.
Хорошо, если по вопросу качественной работы поликлиник и больниц города, а также
недопустимости взимания платы с детей за… сдачу анализов. 
Так надо оплачивать анализы из кармана больных или нет? Кто может дать
вразумительный  ответ? Или после каждой такой неприглядной истории горздрав будет
искать своего «стрелочника»? 
Что касается оплаченного анализа, то деньги так и не вернули, хотя обещали.

Нелли  БЕРЕЗИНА.  
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